



Agrupación Ateneísta  
de estudios sobre las mujeres  
'Clara Campoamor'

## NOTA DE PRENSA

### CONFERENCIA:

#### **VIENTRES DE ALQUILER: DERECHO, EXPLOTACIÓN Y VIOLENCIA** *Commemoración Día Internacional contra la violencia sobre la mujer*

**Miércoles, 28 de noviembre de 2018**  
**Salón Ciudad de Úbeda. 19:00 horas**

**PONENTE: D<sup>a</sup>. NAZANÍN ARMANIAN**  
*Politóloga y Escritora*



Cuando detrás de un problema que se presenta como derecho se encuentra la explotación de mujeres y el tráfico de menores, deberíamos meditar seriamente ante qué problema nos encontramos.

Cuando el dinero puede determinar la indefensión de un ser humano, toda vez que en última instancia puede ser devuelto o rechazado como cualquier producto cultivado o elaborado, deberíamos hacernos preguntas.

Cuando solo las mujeres pobres reproducen y paren la vida para quienes tienen medios para comprarla, sin importar en qué situación lo hagan, por qué lo hagan, cuáles son sus sentimientos, los problemas físicos o psicológicos que arrastren tras el alumbramiento, o los trances que han de superar para aceptar gestar durante nueve meses un hijo o una hija al que ni siquiera se les permite ver, deberíamos

cuestionarnos los deseos insatisfechos.

La aprobación por ley de la gestación subrogada, a petición de partidos políticos que lo consideran un avance social, debería hacernos reflexionar a toda la sociedad porque ser padre, o madre, nunca puede ser un derecho cuando detrás hay abuso, explotación, violencia y, en consecuencia, sufrimiento humano y enriquecimiento desmedido de empresas que han cambiado su modus operandi para traficar con niños y niñas.

**La Agrupación Ateneísta de estudios sobre las mujeres "Clara Campoamor"** nació en el mes de septiembre de 1989, en el Ateneo Científico, Literario y Artístico de Madrid, impulsada por Agustina de Andrés Martínez. La actividad se ha desarrollado dentro y fuera del Ateneo y prácticamente se han tocado todos los campos del saber. Exposiciones, conciertos, presentaciones de libros, conferencias, ciclos de conferencias y mesas redondas, han ido acompañadas de cine-forum y talleres psico-sociales. Las temáticas han sido en muchos casos pioneras como, por ejemplo, el de la inmigración, la superdotación intelectual femenina, la minusvalía, la violencia de género, el dopaje en el deporte, las aportaciones de las mujeres a la investigación y a las diferentes ciencias... También se han abordado interdisciplinariamente y, sobre todo, han abarcado la mayoría de los campos: política, música, artes, literatura, educación, medicina, historia, ciencia, etc.



MADRID